

Pesar en funeral del distinguido hombre público Sergio Fernández L.

□ Ministro Márquez de la Plata destacó su personalidad como historiador, político y ciudadano. Otros siete oradores pusieron de relieve sus condiciones humanas

Personalidades de Gobierno, diplomáticos y de los sectores político y cultural, acompañaron los funerales del distinguido historiador, ex parlamentario y diplomático Sergio Fernández Larraín. Después de una misa oficiada en la Basílica de la Merced sus restos fueron depositados en el mausoleo familiar en el Cementerio Católico.

Al término del oficio religioso, entregaron las condolencias a su viuda, María Amelia Ruiz Figueiroa, hijos, nietos y demás familiares. El embajador de España, Miguel Solano Aza, país donde el extinto cumplió la función de embajador de Chile; Sergio Onofre Jarpa, Ministro del Interior, y otros destacados representantes de diversas actividades.

En el camposanto, a nombre del Gobierno intervino el Secretario General de Gobierno, Alfonso Márquez de la Plata. En su discurso elogió la amplia labor de Fernández como historiador, político y ciudadano.

Se refirió a la recopilación de su archivo —único en América— que oficialmente entregaría a la Biblioteca

Nacional el 12 de diciembre próximo; su nutritiva publicación de libros y su permanente asesoría en diversas publicaciones históricas.

Destacó que su personalidad cobra hoy especial dimensión en el plano político, cuando hace casi medio siglo "con una certeza visión del momento que iba a vivir el mundo, denunció los peligros del comunismo soviético, en la Cámara de Diputados en 1940, presenta junto con otros parlamentarios, un proyecto de ley tendiente a impedir su accionar en nuestro país. No logra en ese momento, este visionario chileno, que las mayoría parlamentarias se percataran del real peligro que se cernía sobre nuestro pueblo. No lo derrota la incomprendición de sus conciudadanos y dedica investigación a este tema que materializa en diversas obras. En 1948, luego de sufrir las labores desquiciadora del Partido Comunista desde el Gobierno, el Parlamento logra comprender la clara advertencia que don Sergio Fernández había formulado varios años antes, y aprueba la ley de defensa de la democracia".

Hizo presente que al derogarse esta ley y producirse la repetición de esa historia, el país debió reaccionar con energía en 1973.

"Chile debe estar agradecido de este gran gran hombre que supo alertar a su patria en un momento difícil de los peligros que la acechaban. Gracias a su acción, muchas generaciones futuras, podrán vivir en paz", dijo el Ministro Márquez de la Plata.

Posteriormente intervino en representación del Ministerio de Relaciones Exteriores, el asesor de esta cartera, José Miguel Barros. En su intervención destacó sus rasgos como ex embajador y su ejemplar carrera como representante en España.

Más adelante habló el director de Bibliotecas y Archivos, Enrique Campos Menéndez, quien puso de manifiesto las condiciones intelectuales y humanas del extinto, hizo presente la publicación de sus ensayos, libros y sus recopilaciones. Indicó que más de 40 mil documentos salieron de su creación que se incorporarán como un aporte que hizo por expresa voluntad a la Biblioteca Nacional.

EN LO POLÍTICO

Francisco Bulnes, en representación del Partido Conservador y Nacional posteriormente al cual Fernández perteneció, se refirió a su trayectoria en este ámbito.

"Fue un magnífico arquetipo del conservador chileno, de sólida fe católica, amaba profundamente a su patria y aspiraba a servirla en cualquier parte que estuviese", dijo.

Otros seis oradores intervinieron para despedir y expresar sus condolencias a nombre del Instituto Chile, la Academia de Historia, de la Universidad de Tarapacá, de la cual fue miembro de la Junta Directiva; de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, del Instituto Chileno de Investigaciones Geodésicas y del Instituto de Commemoración Histórica. Como amigo de toda la vida, intervino el abogado Sergio Miranda Carrington.



Familiares y amigos oran junto al féretro con los restos del distinguido ciudadano Sergio Fernández Larraín.

Pesar en funeral del distinguido hombre público Sergio Fernández. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pesar en funeral del distinguido hombre público Sergio Fernández. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)